



Uno de los sesenta grupos de universitarios que participaron en la Liga en plena defensa de sus argumentos

## 300 alumnos de 33 universidades participaron en la Liga Nacional de Debate Universitario celebrada en Cuenca

El Campus de Cuenca acogió este año la VII edición de la Liga Nacional de Debate Universitario que enfrentó a 300 participantes de 60 equipos, representantes de 33 universidades de 11 comunidades autónomas, además de un grupo invitado mexicano.

Esta iniciativa tiene el objetivo principal de incentivar la argumentación y oratoria de los alumnos universitarios, por lo que los grupos asistentes defen-

dieron argumentos opuestos sobre un tema de actualidad.

Los alumnos universitarios tuvieron que reflexionar sobre cuestiones varias como si los padres pueden delegar la educación de sus hijos en el Estado, si los medios de comunicación cumplen su función social de informar, sobre si la Ley Antitabaco invade la intimidad de las personas o si el desarrollo tecnológico aísla al ser humano.



### Premios MAPFRE

José Antonio Ballesteros, ingeniero técnico de Telecomunicaciones por la UCLM ganó el Premio Proyecto Fin de Carrera UCLM/ Fundación MAPFRE por su trabajo "Aplicación de los métodos BSS a la medida de potencia acústica en las máquinas", dotado de 1.500 euros. Los trabajos "Plan de Prevención de Riesgos Laborales en la Cooperativa Agraria Campo de Montiel", de Rubén Cruz Gijón e "Instalación solar fotovoltaica para el IES Ojos del Guadiana", de Alberto Fernández-Infantes, fueron los accésit.



### Galardones Macy

Varios alumnos de la Facultad de Económicas y Empresariales de Albacete recibieron un detalle de la fábrica de Pinturas Macy, por elaborar un plan de marketing para sus productos. El trabajo se enmarca dentro de la colaboración entre la Facultad y dicha factoría, proceso que culminó con las presentaciones de los trabajos a cargo de los grupos finalistas. Las ganadoras fueron M<sup>a</sup> Carmen Alarcón y Ana Isabel Segovia; y Guadalupe Alarcón, M<sup>a</sup> José González, Mar Martínez y Ana Belén Sánchez fueron segundas.

## Los doctorandos de la UCLM Francisco Moreno y María Jiménez, en el Campus de Excelencia

Los doctorandos Manuel Murillo y Lucía Martínez, que desarrollan sus tesis en el departamenteo de Historia Moderna de la Facultad de Letras de Ciudad Real y en el de Química Analítica y Tecnología de los Alimentos de Facultad de Ciencias de Medio Ambiente de Toledo, respectivamente, han participado en el Campus de Excelencia 2006 que se ha celebrado en Corralejo - Fuerteventura-

Ambos estudiantes superaron un duro proceso de selección junto a otros 205 estudiantes de universidades españolas e internacionales para acudir el foro en el han compartido una semana de trabajo con con once Premios Nobel: Werner Arber, Richard Ernst, Sheldon Lee Glashow, Aaron Ciechanover, Avram Hershko, Irwin Rose, Robert Huber, Michael Hartmut, Johann Deisenhofer, Baruch Blumberg y Peter Agre.

Economía y empresa; medicina, bioquímica y nutrición; humanidades y bellas artes; medio ambiente y desarrollo sostenible, fueron los temas de trabajo del Campus de Excelencia 2006.

Los 207 alumnos de doctorado proceden de 37 provincias españolas y de siete países como España, Italia, Alemania, Gran Bretaña, Francia, Portugal y EEUU.

## Eurocopter busca en la UCLM a sus primeros ingenieros

Responsables de Recursos Humanos de la empresa fabricante de helicópteros EUROCOPTER, que instalará en Albacete su próxima factoría europea, se reunieron con alumnos -estudiantes de último curso y recién titulados- de la Escuela Politécnica Superior de Albacete y de la Escuela Politécnica de Ciudad Real- con el fin de seleccionar afuturos empleados de la empresa.

## Los alumnos de la Politécnica de Cuenca conocen Acciona

Responsables de Acciona, empresa de promoción y gestión de infraestructuras, energías renovables y servicios logísticos, se reunieron con alumnos de la Escuela Politécnica de Cuenca para dar a conocer el tejido laboral de la compañía.